

## し いだ梅まつり

2月10日～3月8日、綱式天満宮で、しだ梅まつりが開催されました。境内には紅梅、白梅約千本が植えられています。期間中、天神市やどんど焼き、神楽等温かなおもてなしの心を感じる催しが行われ、多くの人を訪れました。



## 東 九州自動車道豊前一宇佐両インター開通！ ～開通記念マラソン大会&開通式開催～

福岡大分両県境を結ぶ東九州自動車道の豊前一宇佐インターが開通しました！開通前に、2月14日に開通を記念する東九州自動車道マラソン大会が開催され、県内外から約2千人が参加しました。

3月1日、県境の本線山国川橋上で開通式が行われ、通り初めやテープカットをしてお祝いをしました。

## 消 防車交付式

2月17日、築上町役場で救助資機材搭載型消防ポンプ自動車の車両交付式を行い、築上町消防団第1分団第3部（高塚）に交付しました。

これは、大規模災害への対応能力向上を図るために総務省消防庁から築上町に無償貸与されたものです。消防ポンプのほか、エンジンカッター、チェーンソー、油圧切断機、救命胴衣や担架、AEDなどの救助資機材が搭載された多機能型の車両となっています。

今後は、災害時に即座に対応できるよう各種資機材の取扱訓練を重ね、築上町の安心・安全を守るための消防団活動を強化していきます。



## 智 恵の文殊大祭

2月25日、26日、下日奈古文化公園で智恵の文殊祭、伝法寺不老山正光寺で智恵の文殊大祭が開催され、沢山の方が会場を訪れました。

下日奈古では、来場者にぜんざいが振舞われ、温かいぜんざいに皆さん舌鼓を打っていました。

伝法寺では、人気の武者行列が行われ、沿道には家族連れなどの姿も見受けられました。

## 町 民大学閉講式

3月4日、中央公民館で町民大学閉講式が行われました。今年は248名が受講し、一年間様々な分野で知識や経験を深め、閉講式を迎えました。来賓の方より、「様々な分野で習得した知識や経験を活かして欲しい」と挨拶。会場には受講生の力作が所狭しと並び、1年間の活動の成果を伺い知ることができました。





## 和洋楽器アンサンブルコンサート開催

3月7日、築上町コミュニティセンターソピアで、和洋楽器アンサンブルコンサートが開催されました。津軽三味線、横笛の和楽器とピアノ、ヴィオラの洋楽器の奏でる美しい音色に、来場者は耳を傾けていました。

## 子どもフェスティバル春まつり

3月8日、アグリパークで子どもフェスティバル春まつりが開催されました。当日は美味しい出店が並ぶ中、ステージでは幼稚園・保育園児等の可愛い催しや工作コーナーなどがあり、沢山の来場者で大賑わいのお祭りになりました。



## 男女共同参画ネット提言書提出

3月4日、築上町男女共同参画ネットが新川町長に提言書を提出しました。

同ネットは昨年、防災対策に女性の視点を生かそうと地元の消防団と連携した活動を開催。活動の中で参加者から出た意見や提案を、男女共同参画の視点から取りまとめました。新川町長は、「実現できるように努力したい」と答えていました。

## 男女共同参画ネットDV研修会&講演会開催

2月20日、築上西高等学校で高校生を対象に男女共同参画ネットがDV研修会を開催しました。生徒らはDVについて知識を深めた様でした。

また、2月22日、築上町コミュニティセンターソピアで、公益財団法人アジア女性交流・研究フォーラム主任研究員で築上町出身の神崎智子さんを講師に招き、「歌謡曲から見える男女の関係」と題して講演会を開催しました。



## 中学校卒業式

3月12日、町内の中学校で、保護者や関係者が見守る中卒業式が行われました。椎田中学校では、校長先生や来賓の方からお祝いの言葉が贈られました。3年間の思い出の残る学び舎に別れを告げた卒業生たち。沢山の思い出を胸に、大きく羽ばたいていくことでしょう。